

Lars Wiechert

Gemeinde Südharz

Informationen des Leiters der Finanzverwaltung
Gemeinderatssitzung vom 25.01.2023

Öffentlicher Teil:

Grundsteuerreform; Verzögerung des Datentransfers zwischen Finanzverwaltung und Gemeinden

Das Ministerium der Finanzen (MF) hat aktuell mitgeteilt, dass sich die Bereitstellung der Grundsteuermessbeträge für die Kommunen in Elster-Transfer bis in das Jahr 2023 hinein verzögern wird. Der IT-Dienstleister des Landes hat das MF informiert, dass die Programme für die Datenübermittlung an die Kommunen in Sachsen-Anhalt voraussichtlich erst im Januar 2023 zum Einsatz kommen können.

Ursprünglich war eine Übertragung der Grundsteuermessbescheidsdaten an die Städte und Gemeinden ab dem **01.07.2022** beabsichtigt.

WLAN Ausbau über Freifunk

Der Ausbau in der Touristinfo Stolberg ist abgeschlossen. Es sollen nach Verfügbarkeit der Hardware die gemeindeeigenen Gebäude mit Internetanschluss ausgebaut werden. Hierzu wird es entsprechende Terminvereinbarungen geben.

Kreisumlage 2023

Der vorläufige Kreisumlagebescheid für dieses Jahr ist eingegangen, der Hebesatz bleibt bei 42,59% und damit sind 3.733.051 € zu zahlen. Im Vergleich zum Vorjahr: 3.919.370 € (Differenz: -186.319 €)